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１学期に行われた体育会では「全力」をテーマとして、ブ

ロック長と共に、みんなで一つの行事を創り上げていきまし
た。これからも、「生徒総会」「文化祭」など、一つ一つの行事
を、生徒会役員として「全力」で取り組んでいきたいと思って
います。
また、地域活動にも目を向けて、みなさんとの協力のもと、
庄内中学校、庄内の地域を「いい」ものに努めていきたいで
す。

７月１９日（水） 生徒総会 ＠ランチルーム
７月２０日（木） １学期生徒集会 ＠体育館
８月以降～ 地域活動の取組 ＠庄内中校区

「I-i」生徒会にするために、一人一人が目標に向けて、
意見を出し合い、活気あふれる生徒会を目指していきま
す。そのためにも、生徒会の一員であるみなさんが、行
事や日頃の生徒会活動に、協力して活動していくことが
必要となってきます。「I-i」学校へつなげるためにも、
みんなで庄内中学校を創り上げていきましょう。



生徒会役員として、学校の行事や取り組みを盛り上げてく
ださった、３年生のみなさん、最後まで諦めずに、志望校に向
かって頑張ってください。
そして、まだまだ、慣れない生徒会活動を見守っていてくだ
さい。お互い全力で突き進んでいきましょう。

新生徒会役員として、活動
し始めて、２ヵ月たちました。
上手に活動ができていない
こともありますが、みんなで
意見を出し合って、今は、み
んなの前で、自分の考えをき
ちんと話せるようになろうと
努力しているところです。
生徒会役員の気持ちとして
は、「楽しい」をキーワードに、
行事や活動を取り組みたい
と考えています。生徒みんな
が、何か一つのことを成し遂
げることには、きついことや
苦しいことがきっとあります
が、その後の達成感に少しで
も「楽しかった！」「楽しめ
た！」と思えるような活動にし
ていきたいと思います。



目標を達成するために頑張っていくこと

部の紹介

生徒会の目標

①情熱を燃やす！
②一致団結！
③PDCA！

『輝虹～みんなで、協力して、未来に～』

生徒会会長
副会長2名
書記2名
各専門委員長7名の計
12名で活動しています。

毎週木曜日の定例会を
中心に、全校生徒のた
めに目標達成に向けて、
頑張っています。


